Rapport a l'Exécutif National

VP Québec

Voici mon rapport sur les activités pour la région du Québec de septembre à octobre 2017.

Premièrement j'aimerais profiter de l'occasion pour remercier tous les gens qui ont participé et collaborer à l'organisation du 17^e congrès triennal à Victoria, qui fût en grand succès.

Du 8 au 10 septembre, j'ai participé à la conférence régionale sur la santé sécurité au travail de l'AFPC.

Le 13 septembre séance d'orientation pour les nouveaux VP au bureau national.

Le 20 septembre rencontre avec le Général Gosselin commandant du secteur du Québec et tous les commandants de la 2^e divisions et des unités hébergé/intégré

Le 21 septembre conférence téléphonique régional pour discuter de certains enjeux et plus particulièrement, l'entente négocier avec M Gilles Moreau DG/RH sur le PAM et le retour à nos CCSP.

Du 28 au 29 septembre rencontre avec le commandant de la région Québec SMA(IE) avec tous les présidents des sections locale qui représente les membres pour cette unité.

Le 12 octobre, rencontre avec la présidente et de l'agent des services syndicaux. Participation à la manifestation pour Phénix.

Le 13 octobre, participation à la réunion exploratoire sur la violence en milieu de travail.

Du 18 au 19 octobre, membre observateur pour le PAM (CCPS) à Valcartier.

Aucun rapport pour mes portfolios (CCPS 2º Div, Infrastructure&Environnment, Honneurs&reconnaissance) pour la période indiqué

Phénix nous causes toujours autant de problème et nous ne voyons aucune amélioration du système à court et moyen terme.

Pour terminer j'aimerais remercier tous les employés du bureau national pour leur accueil lors de la séance d'orientation.

Benoit Laberge

VP Québec UEDN